

Tagesordnungspunkt 5

der öffentlichen Sitzung des Ortsbeirates des Ortsbezirkes Wiesbaden-Rambach am 01. April 2014

Wiederaufstellung einer Sitzbank auf dem Rambacher Friedhof CDU

Der Magistrat der Landeshauptstadt Wiesbaden wird gebeten, das Grünflächenamt zu beauftrag, die Sitzbank, die auf dem Rambacher Friedhof, in der Nähe der zweiten Treppe stand und entfernt wurde, wieder aufzustellen.

Begründung

Die an der besagten Stelle entfernte Bank war eine der meist genutzten und sollte unbedingt wieder aufgestellt werden. Es ist nicht nachvollziehbar, warum gerade diese Sitzbank entfernt und nicht wieder erneuert wurde.

Protokollnotiz Nr. 0011

Durch Aussprache erledigt.

Verteiler:

100800 / zdA

Nissen
Ortsvorsteherin